



Kreisschiedsrichtervereinigung Wiesbaden

Dennis Jantz
Kreis-Lehrwart

Mobil: +49 (177) 468 4624
Mail : dennis.jantz@web.de
Internet: www.schiri-wiesbaden.de

Wiesbaden, 19.02.2018

SCHIEDSRICHTER-SITZUNG WIESBADEN AM 19.02.2018

Liebe Schiedsrichter/innen,

zu Beginn des Jahres 2018 hat sich der Vorstand der Kreisschiedsrichter Vereinigung Wiesbaden überlegt, eine Art Merkblatt der SR-Sitzungen anzufertigen, auf dem nochmals nachgelesen werden kann, welche Themen auf der monatlichen Pflichtsitzung angesprochen wurden. Gerade für die SR, die nicht anwesend sein konnten besteht dadurch die Möglichkeit trotzdem immer auf dem Laufenden zu bleiben.

Bei Fragen oder Anregungen stehen wir Euch gerne zur Verfügung.

Liebe Grüße

Dennis

THEMEN EINZELNER VORSTANDSMITGLIEDER:

Ingmar:

Die Beispielbarkeit eines Sportplatzes bei den aktuellen Witterungsverhältnissen obliegt dem Schiedsrichter. Der Vorstand kann und will keine Aussagen per Telefon über die Beispielbarkeit eines Platzes treffen, da man dazu vor Ort sein muss.

Christoph:

Die Schiedsrichter Thomas Budak, Peter Fuchs, Gerhard Steudter und Idris Yagci wurden für langjährige Dienste für die Schiedsrichtervereinigung Wiesbaden geehrt.

Matthias:

Keine Themen

Dennis:

Referat: Thema Notbremse (Präsentation im Anhang)

Vorstellung der Neulinge:

Name	Verein
Luke Hildebrandt	Freie Turnerschaft Wiesbaden
Torsten Hildebrandt	Freie Turnerschaft Wiesbaden
Rene Kleemann	TSG Kastel 46
Noah Said	SV Wiesbaden
Julia Schienke	FC 34 Bierstadt
Alan James-Schulz	DJK Schwarz-Weiß Wiesbaden
Butrint Sejdiu	TuS Dotzheim
Paul Spankus	FSV Schierstein 08
Erik Willemsen	Freie Turnerschaft Wiesbaden

- Mourad L'Madaghri ist ab sofort Schiedsrichter-Beobachter. Er wird in Spielen bis zur Gruppenliga eingesetzt.
- Manuel Abbondanza ist zur Halbserie von der Kreisoberliga in die Gruppenliga aufgestiegen
- Mark-Oliver Ney ist zur Halbserie von der Gruppenliga in die Verbandsliga aufgestiegen.

Ab der nächsten Saison ist der Hausregeltest für alle Schiedsrichter-Assistenten sowie für alle Schiedsrichter der Kreisoberliga aufwärts verpflichtend. Sollte der Test nicht abgelegt oder die Leistungen nicht ausreichend sein, erfolgen für einen gewissen Zeitraum keine Spielansetzungen in der jeweiligen Spielklasse.

Michael:

Keine Themen

Bernhard:

Die Abmeldungen im DFBnet sind nicht zufriedenstellend. Sollte man sich für einen gewissen Zeitraum abmelden, so muss man daran denken, dass Abmeldungen von 13:00 Uhr – 18:00 Uhr bedeuten, dass die SR laut DFBnet bis 12:59 Uhr Spiele leiten können. Es könnte demnach passieren, dass eine Ansetzung um 12:45 Uhr herausgeschickt wird. Dementsprechend bitte die Abmeldungen in Zukunft unter diesem Gesichtspunkt eintragen und auf speichern drücken, da sonst die Angaben wieder gelöscht werden.

Spielberichte sollen nach Möglichkeit direkt am Spielort gemacht werden. Sollte ein SR dies nicht machen, hat er im Kreis Wiesbaden 24 Stunden Zeit dies nachzuholen.

Das Bestätigen der Ansetzungen lässt teilweise sehr lange auf sich warten. Dementsprechend bitte innerhalb von 48 Stunden die Spiele bestätigen.

Ein SR-Kamerad zeigte in einem C-Junioren Spiel zwei Gelb-Rote Karten. Nur wenige Wochen danach benahm sich der gleiche SR als Spieler gegenüber einem Kollegen daneben, sodass dieser einen Sonderbericht verfassen musste.

Karlheinz:

Es gibt noch einen Sportkameraden, der seinen Beitrag für 2017 noch nicht gezahlt hat. Dieser wurde nach Sitzungsende nach vorne gebeten.

Detlev:

Ein großes Dankeschön geht an die Helfer/innen für unser SR-Turnier. Es verlief von Seiten der Helfer sehr gut. Nächstes Jahr benötigen wir noch ein paar Kuchenspenden mehr.